



C.A.D.H.U.

COMISIÓN ARGENTINA
DE DERECHOS HUMANOS

ARGENTINE COMMISSION
FOR HUMAN RIGHTS

COMMISSION ARGENTINE
DES DROITS DE L'HOMME

61, RUE MESLAY - 75003 PARIS (FRANCE) - TÉL. 27182.12 (POSTE 23)

Tarifa, 21 de marzo de 1978.

Querido Maximo:

Fronte la CADHU cumplire dos años. Hace 6 meses que el organismo sera controlando en París. De los fines del año pasado sacamos el boletin: salieron ya los numero, el primero en francés y español y el segundo, tambien en inglés. El libro de la CADHU salio en alemán y en mayo se publicara en francés.

Vos conocer, porque desde alla has colaborado, nuestra actividad en Naciones Unidas: comienza en agosto de 1976 y desde entonces mantiene su continuidad. Su manifestacion mas reclante es el trabajo en las sesiones de la Comision de Derechos Humanos que terminaron el 10 de marzo. Es facil medir lo andado desde la anterior session de la Comision (marzo del 77) hasta ahora. El año pasado hablo solo ENUU. Este año hablaron todos los paises occidentales mas Cuba, que se refirio al caso de Juan Martin Guevara: primer pais socialista que habla de la situacion argentina en la ONU, primera vez que el gobierno argentino da explicaciones sobre un prisionero argentino.

Desde julio del 77 se ha agregado a lo anterior un nuevo mundo: la solidaridad material. Hay una serie de programas de ayuda material a las victimas de la represion, administrados por la CADHU.

Hoy es mas necesario que nunca reafirmar el caracter amplio y unitario con el que este organismo fue concebido y con el que siempre tratamos de actuar. Pensamos que esto debe reflejarse en la composicion de sus organos directivos y en funcion de esto estamos planteando la ampliacion del Comite Ejecutivo.

Estamos convencidos de que tu **ingreso** a ese Comite sera muy positivo y te invitamos a integrarlo. En una fecha futura tendriamos que discutir colectivamente una forma de organizacion y de funcionamiento. Han acordado recientemente su incorporacion Nestor Scipioni, ex decano de Medicina de La Plata, Horacio Vivas, Andres Lopez Acotio y don Enrique Erro. En Mexico le formularemos esta misma invitacion a Carlos Gonzalez Cartland y como no tenemos su direccion te rogamos nos la envies.

Nuestra correspondencia conoce baches de silencio, pero tiene de bueno que luego vuelva a establecerse. Esperamos tu respuesta.

Recibe nuestro estrecho y fraternal abrazo.

P.D: En el proximo boletin sale una nota sobre tu trabajo sobre la iglesia.